
Tinchebray : moulin vendu aux enchères sur Internet

En fin de semaine dernière, la commune de Tinchebray, dans l'Orne, a vendu son moulin aux enchères. Curiosité : ces enchères avaient exclusivement lieu sur Internet. Le moulin, mis à prix à 10 000 €, est finalement parti à 29 000 €. La commune, qui souhaitait en tirer 18 000 €, fait donc une bonne affaire.

Douze personnes s'étaient inscrites pour cette vente et huit y ont

participé, dont trois qui se sont battues jusqu'au bout. « C'est une très bonne expérience, expliquent Nikola Arkley et Mexence-Fleur Bissón, négociatrice et notaire-assistante de l'étude en charge de la vente. Il n'était pas évident de mettre un prix sur ce bien. Il fallait trouver un acheteur qui ait la connaissance de ce type de bien et l'envie de le remettre en état. » La signature du compromis de vente est prévue samedi.

DF 28 07 10.